

Bruchköbler Bouler erweisen sich als gute Gastgeber

Das schöne Herbstwetter nutzen die Bruchköbler Boulespieler am letzten Samstag im August zu einem kleinen Freundschaftsspiel mit den Niederdorfeldener „Erdmännchen“. Gespielt wurden erst eine Runde Triplet (3 gegen 3 Akteure) und danach zwei Runden Doublet (2 gegen 2 Spieler). Zwar konnten sich die Bruchköbler im Verlauf des Turniers steigern, im Endeffekt aber unterlagen sie den Erdmännchen nach 11 Spielen ganz knapp mit 5 zu 6 und erwiesen sich damit nicht nur auf der Boulebahn als gute Gastgeber. Revanche ist jedoch bereits vereinbart ...

Doublette:



Bruchköbel: Gaby, Hans
& 2 Erdmännchen

Triplette:



Bruchköbel: Sacha., Milo
& 3 Erdmännchen